



Einfach-Kettenstichmaschine mit Unter- und differenzierbarem Obertransport

- Spezialschnellnäher mit vor oder hinter der Nadel arbeitendem Obertransporteur
- Einarbeiten von Mehrweite bzw. verschiebungsfreies Nähen durch differenzierbaren Obertransport
- Abrufen einer voreingestellten Mehrweite während des Nähvorgangs über ein zusätzliches Pedal
- Separat einstellbarer Obertransporteurdruck optimiert die Verarbeitung diffiziler Ware

Einsatzbereich

- Kantenheftarbeiten in der Sakko- und Mantelfertigung
- Zierheftnähte z. B. am Ärmelschlitz oder Tascheneingriff

Leistungsmerkmale

- 490 – 500 Sakko-Vorderkanten heften
- Max. Stichzahl: 5.000/Min.
- Max. Stichlänge: 10,0 mm
- Durchgang unter Nähfuß: 7,0 mm

Single chainstitch machine with bottom feed and differential top feed

- Special high-speed seamer with pushing- or pulling-type top feed
- Fullness application or shift-free sewing, due to differential top feed
- A preset fullness can be called up during sewing via second foot pedal
- Separately adjustable pressure of vibrating presser for optimum sewing of difficult fabrics

Field of application

- Edge basting operations in the production of men's jackets and coats
- Fancy basting seams, e.g. at the sleeve vent or pocket opening

Performance features

- 490 – 500 jackets – baste front edges
- Max. sewing speed: 5,000 stitches/min.
- Max. stitch length: 10.0 mm
- Clearance under presser foot: 7.0 mm

Швейная машина однострочного цепного стежка с нижним и верхним дифференциальным транспортером

- Специальная швейная машина с верхним транспортером, работающим перед или за иглой
- Обработка посадки или шитье без смещения за счет дифференциального верхнего транспортера
- Вызов предварительно выбранной посадки во время шитья с помощью дополнительной педали
- Отдельно регулируемое давление верхнего транспортера оптимизирует обработку сложных материалов

Область применения

- Сметывание борта с подбором при изготовлении пиджаков и пальто
- Отделочные швы, например, на шлице рукава или входе в карман.

Эксплуатационные характеристики

- Сметывание 490 – 500 бортов пиджака
- Макс. количество стежков: 5.000/мин.
- Макс. длина стежка: 10,0 мм
- Проход под лапкой: 7,0 мм

